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Anfrage der Stadträtin Frau Wolf - zum Berufsschulzen trum Eisenach  
 
 

 
I. Sachverhalt  
 
Die Frage von Herrn Janus und mir in der letzten Bauausschusssitzung, ob die Planungen 
zum Berufsschulzentrum, die beim Besuch der Ministerpräsidentin gezeigt wurden, auch im 
Bauausschuss vorgestellt und die weitere Verfahrensweise besprochen wird, sind 
unzureichend beantwortet worden. 
Durch den Oberbürgermeister war zu erfahren, dass die Gesamtkosten etwa 6,5 Mio. Euro 
betragen würden, wovon 4 Mio. Euro vom Land eingeplant werden könnten, wie die 
Ministerpräsidentin in Aussicht stellte. Danach entfielen auf die Stadt 2,5 Mio. Euro 
Eigenanteil, den die Städtische Wohnungsgesellschaft nach den Vorstellungen des 
Oberbürgermeisters übernehmen soll. In  einem Presseartikel vom 25.08. 2010 gab es 
widersprüchliche Aussagen des Oberbürgermeisters in Bezug auf einen Vertragsabschluss 
über Planungsleistungen für das Berufsschulzentrum, indem im gleichen Text  ein solcher 
Vertragsabschluss durch die Abteilung Hochbau sowohl bejaht als auch verneint wurde.  
 
 
II. Fragestellung  
 
1. Gibt es einen unterschriebenen Vertrag der Abteilung Hochbau mit einem 

Architekturbüro über Planungsleistungen für das Berufsschulzentrum in Eisenach? 
Wenn ja, wer hat ihn unterschrieben und wann? Ist geprüft worden, ob eine öffentliche 
Ausschreibung erforderlich ist? 

2. Soll, wie angedeutet, die Städtische Wohnungsgesellschaft als Investor eingesetzt 
werden und gab es dazu mit der SWG schon Verhandlungen darüber und mit welchem 
Ergebnis?  

3. Wenn der OB eine Leistungsvergabe getätigt hat, ist dabei in Erwägung gezogen, dass 
bei der Einbeziehung der SWG die Förderunschädlichkeit geklärt sein muss, wenn 
Dritte beteiligt werden und hat er sich diesen förderunschädlichen Vorhabensbeginn 
vorher schriftlich bescheinigen lassen im Falle der  Vergabe für die 
Planungsleistungen, wenn nein, warum nicht? 

4. Da die Rede davon war, dass die Turnhalle abgerissen werden müsse (OB), ist der 
Neubau einer Turnhalle in den  geplanten 6,5 Mio. Euro enthalten? 
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